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かけはし２７９ 平成２９年１２月１８日（第８号）

“２７９”とは南郷中の全校生徒数です 校長 野口 司
０４６－８７５－９４９４

木々も徐々に葉を落とし、落ち葉が冷たい風に舞う光景は、まさしく師走到来を感じさせます。今年も早いものであ
と２週間ばかりとなりました。あちこちで点灯されているイルミネーションの彩る輝きに、今年もカウントダウンが始まったん
だな・・・と少し名残惜しい気持ちになります。
１１月に行いました「１年：地域ふれあいの会」「２年：職場体験学習」では、地域の皆様・事業所の皆様に、学校

内での学習活動では学ぶことのできない貴重な体験やお話しを伺わせていただきました。本当にお世話になり、心よ
り感謝しております。ありがとうございました。
３年生は、三者面談も終了し進路の方向性が定まってきたと思われます。自分の思いを達成するために、不安や

ストレスに負けず、自己との闘いにしっかり挑んで頑張ってほしいと思います。
１・２年生は、２０日まで三者面談が行われていますが、ご家庭でも、今までの生活を振り返る中で、成長した姿・

努力の成果を見つけ認めていただきたいと思います。それが、更に新しい扉を開き、一人ひとりの成長・発見につな
がると考えます。
本年を終えるにあたり、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。さらに学校と皆様方との連携を

図り、子どもたちの成長を支援していきたいと考えております。新年もよろしくお願いいたします。

迅速な対応で火災を防ぐ

１２月６日の下校時に、３年 組の さんが、自宅近辺の住宅から焦げくささと煙が出ていることに気づ
いて、即座に消防へ通報。迅速な対応で大きな火災に繋がることを防止することができました。
葉山町消防署長からも早期の対応に対する感謝のお言葉をいただきました。

各種コンクール・大会から

◎関東中学校駅伝競走大会（一都七県の予選を勝ち抜いた３３チームが出場）
１６位 （神奈川県参加４チーム中２位）
１区 （３ ） ２区 （２ ） ３区 （３ ）
４区 （２ ） ５区 （２ ） ６区 （３ ）

◎神奈川県福祉作文コンクール葉山地区審査会 （葉山町支会代表作品として神奈川県審査会に選出）
葉山町社会福祉協議会長賞 （３ ） 「 バリアフリーの存在 」

◎横須賀ブロック中学校新人スポーツ大会 バドミントン大会
女子団体の部 ３位 （２ ） （２ ） （２ ） （２ ）

（２ ） （２ ） （２ ）

◎神奈川県中学生卓球大会 １年生の部 菊地 叶（１Ｃ）

新入生保護者説明会 保護者アンケート

１月１９日(金） 「保護者アンケート」ご協力、ありがとうござい
１２：３０～授業見学(希望者） ました。
１３：００～説明会開始 結果につきましては「かけはし２月号」でご報
＊授業見学をされる方の申し込みは必要ありません。 告させていただく予定です。
短い時間ですが自由にご覧ください。

新部長の抱負 ３

陸上競技部 （２ ）
１２月３日に群馬県前橋市で行われた、関東中学校駅伝競走大会での応援ありがとうございました。関東大会をはじめ、多
くの大会で先輩方の頼もしさを知りました。３年生の頼もしさ、謙虚さなどをこれからもしっかりと受け継いでいきたいと思います。
私が今回目指すのは 「自分で考え、行動できるチーム」 です。強くなるためにはどうすればよいのか、速くなるにはどうするか
を考え、それを行動に移し、質のよい練習にします。当たり前のことですが、その当たり前なことを大切にします。
１年間頑張ります。 よろしくお願いします。
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生徒会総務新役員の抱負

生徒会役員選挙・組閣を経て、これから１年間の南郷中学校生徒会の中心となって動く役員が決定し
ました。新役員は１９日（火）に行われる小学校６年生の中学校訪問で初めて中心となって活動します。
これからも様々な活動の舵をしっかりとり、学校をリードしていってもらいたいと思います。

会長 （２ ）
私は公約に挙げた、「いじめに対する取り組み」「あいさつ運動」「意見箱の取り組み」「テスト勉強ルー

ムの継続」これら４つを実現していきたいと考えています。また、総務だけで物事を進めるのではなく、生徒
会のメンバーである生徒全員の意見も取り入れていきたいと考えています。
これから様々な行事や活動がある中で不安もありますが、生徒会通信のタイトルでもあるように、「一歩

一歩」より高い南郷中学校へと進んでいけるよう努力していきたいと思います。
より良い南郷中学校にするためには総務の団結が必要だと思うので、昨年度の総務での経験を生か

し、協力し合っていきたいと思います。
南郷中学校をより良くするために総務へのご協力よろしくお願いします。

副会長 （２ ）
私は前回の生徒会総務で様々なことを経験しました。今回２度目の生徒会総務では、前年度で経

験したことや反省点を普段の学校生活や学校行事に活かしていきたいと思います。
そのほかにも、私は今回の公約が有ります。少し不安なこともありますが、副会長として責任を持って行

っていきたいと思います。これらのことを大切にして過ごしやすく、より良い学校にしていきたいと思います。
まだまだ慣れないこともありますが頑張っていきます。

副会長 （２ ）
私は選挙で落選したものの、組閣という形で副会長という素晴らしい役職に就かせていただきました。

２年続けて総務をやるからには、昨年度経験したものをさらにレベルアップして、これからの活動につなげて
いきたいと思っています。
また、昨年度の一つ一つの活動での良いところは伸ばし、反省点はどんどん改善していき、より良い活

動を目指していきたいと思います。総務の一人ひとりの公約、そして全校の皆さんの意見を取り入れた活
動を十分に行うため、生徒会通信のタイトルでもあるように“一歩一歩”私たちなりに前へ進んでいきます。
１年間ご協力よろしくお願いします。

総務役員 （２ ）
私は生徒会総務として、いい学校を作っていけるように、全校生徒の少しの意見でもしっかりと聞いて、

総務や自分に取り入れていきたいと思っています。私は今まで、先生方や生徒の皆さんの支えがあって
今、総務をやれています。その支えを決して忘れず、返していきたいと思います。
誰もが楽しく過ごしやすい学校作りを精一杯頑張りますので、１年間よろしくお願いします。

総務役員 （１ ）
私はこれからの１年間、みんなが安心して楽しく過ごせる学校にするために全力を尽くしたいと思いま

す。そして、任期が終わるときに「学校をより良くできたな」と思えるような活動をし学校に貢献したいです。
まだ戸惑ってしまうところもありますが、総務のメンバーと力を合わせて１年間頑張っていきたいです。

総務役員 （１ ）
私は総務の力だけではなく、みなさん一人ひとりの意見をしっかりと受け止め、今よりもっと過ごしやすい

南郷中に向けての第一歩を踏み出したいと思っています。また、いじめなどに対する意見や質問を気軽
に相談できる環境づくりにも励んでいきます。
この総務という仕事は初めてのことばかりなので、分からないこともたくさんあると思いますが、南郷中学

校がより良くなるために、チャレンジすることを恐れずに、自分の意見を出し切って精一杯頑張ります。
１年間よろしくお願いします。

総務役員 （１ ）
私は新総務として、自分の意見をしっかり持ちつつ周りの人の意見を聞き、自分の思いをどんどん南

郷中がより良いものになるように変え、誰にとっても過ごしやすく・楽しく・居心地の良い場にしていきたいと
思います。
正直、全校を引っ張り、学校の代表になるのはとても責任があり、上手くやれるのか心配ですが、総務

のメンバーと力を合わせ“一歩一歩”南郷中学校をより良くするために、自分にできることを精一杯やって
いきたいです。
よろしくお願いします。


